

EL CABALLITO

Mueve Ebrard sus fichas en la CDMX

::::: Nos cuentan que el excanciller **Marcelo Ebrard** no sólo reapareció en Morena al difundirse la fotografía de una reunión que sostuvo con la precandidata del partido guinda a la Ciudad de México, **Clara Brugada**, sino que también empieza a mover sus fichas para la capital del país. Nos dicen que a través de su representante, el exdiputado local y extitular de la oficina de pasaportes, **Carlos Candelaria**, se están llevando a cabo negociaciones para impulsar gente cercana a don Marcelo para competir por candidaturas y el ejemplo es que los ebrardistas impulsan a **Flor Ivonne Morales**, que ya fue diputada local y federal, para buscar la nominación morenista a la alcaldía Xochimilco. Nos aseguran que no es la única ni la primera. ¿Es el regreso de Ebrard a la capital?



FOTOS ARCHIVO EL UNIVERSAL

Marcelo Ebrard

impulsan a **Flor Ivonne Morales**, que ya fue diputada local y federal, para buscar la nominación morenista a la alcaldía Xochimilco. Nos aseguran que no es la única ni la primera. ¿Es el regreso de Ebrard a la capital?

Por un fin de año sin contingencias ambientales

::::: Las diversas dependencias e institutos encargados de monitorear la calidad del aire, liderados por la Comisión Ambiental de la Megalópolis que preside **Víctor Hugo Páramo**, enlistaron las acciones que se emprenden para mitigar los elementos contaminantes y reiteraron un llamado a la ciudadanía a no utilizar pirotecnia porque, combinado con las inversiones térmicas, pueden desatar contingencias ambientales por la mala calidad del aire. Así, las autoridades lanzan el llamado, para que ni Navidad ni Año Nuevo sean fechas con alta contaminación en el Valle de México.



Víctor Hugo Páramo

por la mala calidad del aire. Así, las autoridades lanzan el llamado, para que ni Navidad ni Año Nuevo sean fechas con alta contaminación en el Valle de México.

Delfina quiere que su policía también pueda investigar

::::: Nos comentan que en la estrategia de Seguridad que presentó la gobernadora del Estado de México, **Delfina Gómez**, destaca un elemento: uno de los cinco ejes es que haya investigación e inteligencia, donde prevé dotar de la facultad de investigación a la policía estatal para que pueda implementar estrategias de prevención más precisas y otro es atender las causas con programas como Mujeres con Bienestar, Seguro de Desempleo, la pensión a personas con discapacidad. Estos dos puntos son similares a la es-



Delfina Gómez

trategia que se realizó en la Ciudad de México con **Claudia Sheinbaum** y **Omar García Harfuch**.

EL CABALLITO es elaborado con aportación de periodistas y colaboradores del diario, previamente verificadas. Para comentarios comunicarse al 5709 1313, extensión 2421 o al email editor@eluniversal.com.mx

